

*Famille Réal Messier & Rita Gélinas
& Michèle Desrosiers*

Tiré de :

Saint-Marcel-de-Richelieu

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 2002. p. 267



Debout, de g. à d.: Geneviève, Charles, Marcel et Johanne. Assis: Marc, Réal, Thérèse, Caroline et Michèle



De g. à d.: Yolande, Mario, Éric et Karine

Réal Messier est né le 2 février 1938 à Saint-Hugues. Il est le premier de la famille de dix enfants d'Édouard et de Rachel Nault. Il fait ses études primaires à Saint-Marcel. Par la suite, il passe trois ans au Collège Saint-Viateur de Montréal-Nord et termine ses études secondaires à l'Académie Girouard de Saint-Hyacinthe en 1956. Le 18 juin 1956, il entre à la Banque Provinciale et entreprend une carrière qui allait durer trente-six ans. Il rencontre Rita Gélinas, huitième des neuf enfants de Lucien et d'Hélène Nault, qu'il épouse le 7 juin 1958 à Saint-Hyacinthe. De cette union, six enfants sont nés à Saint-Hyacinthe:

Christian, le 19 juin 1959.

Yolande, le 30 juillet 1960. Elle épouse Mario Camiré le 26 juillet 1980 à Saint-Hyacinthe. Ils ont deux

enfants nés à Saint-Hyacinthe: Éric, le 20 juillet 1982 et Karine, le 31 mai 1985.

Marcel, le 2 octobre 1961. Il épouse Johanne Dulude le 18 juin 1994 à Laval. Ils ont trois enfants nés à Laval: Geneviève, le 1^{er} avril 1989; Marc, le 14 septembre 1992; et Caroline, le 6 septembre 1996.

Anne, le 4 septembre 1962. Elle décède le 8 janvier 1963.

Charles, le 28 novembre 1963.

Suzanne, le 26 octobre 1965.

Depuis le 15 décembre 1976, Réal vit avec Michèle Desrosiers, fille de Bernard et de Thérèse Messier. Michèle fait carrière dans le milieu scolaire comme professeure et directrice d'école. Sur le plan social, Réal a été très impliqué dans les régions où il a vécu, tant au niveau des Chevaliers

de Colomb, des clubs Richelieu qu'à la Chambre de Commerce à Longueuil, Hull, Val d'Or, Saint-Georges, Moncton et Varennes. Pendant ce temps, Michèle a surtout fait sa marque comme Gouverneure des clubs Richelieu en Abitibi.

Réal a pris sa retraite en 1992 et Michèle en 1998. Tous les deux pratiquent le golf et le curling. Réal se consacre principalement à la généalogie. Il a déjà fait plusieurs répertoires de paroisses dont Saint-Marcel, Saint-Jude, Saint-Barnabé Sud, Saint-Bernard, etc. Michèle fait partie d'un club de lecture et a recommencé à donner des cours pour aider des jeunes en difficulté d'apprentissage.

Nous sommes très heureux de collaborer à cet album souvenir afin de se remémorer de bons souvenirs.



De g. à d., Christian, Éric et Suzanne



Maison de Richel, au village